

NACIONES UNIDAS



ASAMBLEA
GENERAL



CONSEJO
DE SEGURIDAD

Distr.
GENERAL

A/34/165

S/13227

6 abril 1979

ESPAÑOL

ORIGINAL: FRANCES

ASAMBLEA GENERAL

Trigésimo cuarto período de sesiones

Tema 46 de la lista preliminar*

APLICACION DE LA DECLARACION SOBRE EL

FORTALECIMIENTO DE LA SEGURIDAD

INTERNACIONAL

CONSEJO DE SEGURIDAD

Trigésimo cuarto año

Carta de fecha 6 de abril de 1979 dirigida al Secretario General
por el Representante Permanente de Kampuchea Democrática ante las
Naciones Unidas

Tengo el honor de remitirle adjunto, para su información, un editorial de La Voix du Kampuchea démocratique titulado "El mundo y la humanidad entera condenan cada vez más enérgicamente a los agresores vietnamitas".

Le agradeceré se sirva distribuir este texto como documento oficial de la Asamblea General, en relación con el tema 46 de la lista preliminar, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) THIOUNN PRASITH
Representante Permanente de
Kampuchea Democrática

* A/34/50.

ANEXO

Editorial de La Voix du Kampuchea démocratique titulado "El mundo y la humanidad entera condenan cada vez más enérgicamente a los agresores vietnamitas"

Tras la invasión de Kampuchea por Viet Nam, el mundo y la humanidad entera, desde las Naciones Unidas, los países no alineados, los países de Asia sudoriental y de Asia y el Pacífico, hasta las organizaciones de masas, han condenado a los agresores vietnamitas y a sus amos soviéticos y han exigido que se retiren de Kampuchea todas las tropas vietnamitas de agresión. Actualmente, esta lucha prosigue y se intensifica.

Frente a esta condena y a esta exigencia cada vez más apremiante del mundo y de la humanidad entera, en especial de los países y pueblos de Asia sudoriental, Viet Nam ha opuesto una actitud de lo más insolente y arrogante.

1. Viet Nam se obstina en continuar e intensificar su guerra de agresión en Kampuchea de una forma extremadamente cínica y fascista.

2. Además, despliega maniobras frenéticas para que Laos intervenga también en esta guerra de agresión bárbara e injusta, con el objetivo de llevar a efecto su estrategia criminal de la "Federación indochina". En vista de que no puede controlar enteramente a Kampuchea porque el pueblo y el Ejército Revolucionario de Kampuchea prosiguen heroicamente en su guerra popular de liberación nacional y no cesan de contraatacar enérgicamente y de aniquilar a las tropas de agresión, Viet Nam ha recurrido a la mascarada de "tratados" militares que ha "firmado" por una parte con sus siervos de Vientiane (en julio de 1977) y por otra parte con sus sabuesos de Phnom Penh (en febrero de 1979, después de la invasión de Kampuchea), y que hizo firmar igualmente entre sus siervos de Vientiane y sus sabuesos de Phnom Penh (en marzo de 1979). El objetivo de estos "tratados" es legalizar la ocupación de Kampuchea y de Laos por las tropas vietnamitas de agresión y transformar a toda "Indochina" en una base militar vietnamita-soviética, al servicio de la expansión vietnamita-soviética en Asia sudoriental.

3. No solamente Viet Nam no respeta las justas y razonables demandas del mundo y de la humanidad entera, en especial las aspiraciones y la voluntad de paz de los pueblos y países de Asia sudoriental que exigen la cesación de su agresión y el retiro de todas las tropas vietnamitas de los territorios extranjeros, más especialmente de Kampuchea, sino que además lanza amenazas arrogantes y cínicas contra estos países y pueblos.

4. Además, Viet Nam y su amo, la Unión Soviética, han recurrido a maniobras diplomáticas y han ejercido fuerte presión sobre los países de Asia sudoriental, de Asia meridional y del mundo en general para que reconozcan a sus sabuesos de Phnom Penh. Pero esta actitud arrogante y cínica de Viet Nam lejos de amedrentar y de doblegar a la opinión pública mundial y a los países amantes de la paz y de

la justicia, sólo revela aún más el verdadero carácter bárbaro y fascista de Viet Nam expansionista y agresor. Por ello, el mundo y la humanidad entera lo aborrecen, lo denuncian y lo condenan, y luchan cada vez más enérgicamente en toda forma para exigir el retiro total e incondicional de las tropas vietnamitas de agresión de Kampuchea. Al mismo tiempo, los países y pueblos del mundo, especialmente los de Asia sudoriental, han distinguido claramente el peligro de esta guerra de agresión y de expansión vietnamita-soviética que amenaza su independencia, su soberanía, su seguridad y su estabilidad. Así, refuerzan su unidad y su posición de lucha resuelta para exigir que Viet Nam cese su agresión contra Kampuchea y retire todas sus tropas de Kampuchea, a fin de restablecer la paz, la seguridad y la estabilidad en esta región de Asia sudoriental. Es evidente que si se deja que Viet Nam agrede e invada a un país y se apodere de él a su antojo, se volverá más arrogante aún y su ambición expansionista hacia otros países será insaciable.

Actualmente, frente a las múltiples maniobras de los vietnamitas y de sus amos soviéticos y a su política de presión y de intimidación, todos los países del mundo, en especial los de Asia sudoriental, se niegan a acatar sus órdenes. Todo el pueblo y todo el Ejército Revolucionario de Kampuchea, que enarbolan la bandera de la independencia y de la lucha heroica y perseverante para aniquilar y expulsar a todos los invasores vietnamitas de su territorio, se regocijan ante las múltiples actividades desplegadas por los gobiernos de todos los países, por los pueblos, las organizaciones de masas, los partidos políticos y las personalidades amantes de la paz y de la justicia en el mundo para exigir que se retiren total e incondicionalmente de Kampuchea las tropas vietnamitas de agresión. Les expresan su más profunda gratitud. Al mismo tiempo, el pueblo de Kampuchea tiene la firme convicción de que esta lucha continuará, se desarrollará y se intensificará hasta que los vietnamitas retiren total e incondicionalmente de Kampuchea sus tropas de agresión. Por su parte, el pueblo y el Ejército Revolucionario de Kampuchea están determinados a seguir su lucha por aniquilar y expulsar a todas las tropas vietnamitas de agresión de su territorio para la independencia, la paz y la seguridad de Kampuchea y por efectuar su contribución a la paz, la seguridad y la estabilidad de Asia sudoriental y del mundo.

